

関係者各位

《JPBA 非公式戦 開催延期のお知らせ》

2020年7月7日

平素より当連盟の諸事業大会に、お力添えを賜り心より御礼申し上げます。

さて7月12日（東京）と19日（大阪）にJPBA【コロナに負けるなビリヤード】YouTube ライブ無観客試合「非公式戦（ランキング対象外）」を、実施する予定でございましたが、東京都では7月に入って新型コロナウイルスの感染が拡大し、6日連続感染者数が100名を超えました。

この感染者数の増加を受けて、当初は感染防止に十分な対策（朝の検温、手の消毒、靴裏消毒、マスク着用、備品の消毒、換気など）を取りながら、出場プロ選手、バックスタッフの方々が3密とならないよう、ソーシャルディスタンスを守りながら、開催させて頂く予定でしたが、開催場所が東京都であることから、出場選手や試合に携わるスタッフの方々とそのご家族の健康を第一に考え、更に感染防止対策と感染検査なども十分考慮し、新型コロナウイルスに感染しないよう、今回のJPBA【コロナに負けるなビリヤード】YouTube ライブ無観客試合に関しては、約1ヶ月間延期をさせて頂く事に致しました。

YouTube ライブでのご観戦を楽しみにしておりました、ファンの方々にはご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解を頂けますようお願い申し上げます。

延期日程については、東京は8月9日（日）、大阪は8月23日（日）を予定しておりますが、最終確定後速やかにお知らせ致します。

※開催スケジュール内容については、新型コロナウイルス感染症の動向や天災により余儀なく変更する場合がございますことを引き続きご了承お願い致します。

新型コロナウイルス感染症に感染された方の一日も早い回復と、医療従事者の方々へ感謝すると共に、皆様の安全とご健康を祈念申し上げます。

日本プロポケットビリヤード連盟
理事長 斉藤健悟